

LCol S.M. House, CD



Being born in a storm on a radar station and raised as a base-brat at all the Engineer haunts made me receptive to the brainwashing (e.g. our Christmas lights were blue, red, blue, blue, red, blue), so I naturally followed in Poppa Holdfast's footsteps. To be fair, a news story about RRMC Pipe Band's Disneyland performance made MilCol seem not all bad. My formative years began with a piece of fatherly advice: "Do NOT readily admit we're related; you shouldn't pay for my sins." There couldn't have been many...

Thankfully my career was full of not getting what I thought I wanted, starting in 1995 when a recruiter called to say: "You got your first choice, Combat Engineer!" Odd, I never asked for that; not the plan but I was off to RMC. As the first-born child of the Engineer Divorce of 1995, a summer in green at 2 CER was when I met Spr House. Suddenly, I found myself in Cold Lake, despite the promise of Comox, as a blue 2Lt lying to Mario Gagnon about 'how excited I was to be there!' He called out my lie and vowed to make my first posting well worth it. 41 AEF set the bar high and crossing paths with them still brings smiles and stories. Though, my first Flt MWO drove me nuts for at least six months. Bill McInnis was more hard-headed, so he eventually won, starting the most trusted command team of my 29 years! All told, I arrived single, had terribly Gucci goes in Hickam, Tyndall, and shopping with mom in Dubai, somehow convinced Rob to leave Petawawa for Northern Alberta, and headed to Borden married to a fire fighter with baby #1 on the way.

Borden (I asked for Bagotville...two can play this game) brought two daughters, lifelong friends, and finding my wheelhouse. Contrary to lore, significantly overspending a budget does not send one to jail. Now, how to keep up that trend? 2010 brought our young family home to the local headline "South Shore born soldier takes command", when the 14 CES mandate of "Recruit, Train, Deploy" was in full effect. Troops were telling me: "Why go Reg Force? I'd never deploy this much!" There was one Capt in the unit who seemed to avoid me, so I cornered him over Sunday dinner, Kabul tasking message in hand; mom was not pleased, dad was! I still sing 14's praise to NATO!

In 2013, I was unsure about the RAWC and was looking to shorten my stay. What did I do wrong now? Sage advice from then CME of "Show up, work hard, add value" opened my eyes to a big opportunity which drastically broadened my horizons, Thanks Ma'am! I wrote doctrine for eight months then did cool stuff as SSO until March 2015 when I got a job that I actually requested...8 WCEO (+1st OC RP Ops Det Trenton). However, capital money dried up and all collective agreements expired simultaneously. Through adversity, as they say. My great boss, Cathy Blue, and I enjoyed working with a bunch of millennials. Say what you will but this cohort is open-minded and dedicated. The future is bright!

JCSP filled my nights, as did MDS, during my next "posting prefs not included" job as RP Ops J3. My spree of great bosses and dependable 2ICs endured. Perks of the job included a grumpy civy named Moreau and the most impactful female professional relationship of my career. Now they are dear friends. All coming together for the Wildly Important Goal – creating a budget

blowing trend! Some tense meetings ensued but I've never been prouder to be part of a team! Thinking nothing could top that I set my eyes on civy street... and I would've got away with it too if it weren't for those great leaders. Three dynamic, French, Army Engineers changed everything. The brainwashing had all paid off. I got to support the Branch, its history, future, and with Team Awesome, hosted a four-day NSJEC during the pre-omicron pandemic with 21 nations uniting in Quebec City. Career Highlight!

Thankfully, I ended my career with an OutCAN! While it began with reluctant young teens, they quickly announced that finishing school in Europe would make them happiest. Making memories with them before they're off to make their own is what makes me happy. And so, I'm off to NATO AIRCOM. (The 1996 AE Aide Memoire suddenly came in handy!) CADPAT will be replaced with a pink jacket, E2R broach, and high heels. 1995-Sarah was shy, head down, feeling ill-equipped for the physical challenges ahead. Thank you to incredible teams and leaders who shaped this happier, light-hearted version! Full circle, with many more laugh lines and married to the best teammate of them all! Olivia, Lauren, and especially Robbie: Thanks for your love. You'll never know how much I appreciate your support, sacrifices for the family, and your belief in me... CHIMO!

A DwD will be held on 03 November 2024 in Knokke-Heist, Belgium, at "The Nineteen" in the hotel Prins Boudewijn at approximately 20:00 hrs once all are cleaned up from the 50th Canadian Liberation March, which will mark the 80th anniversary of the liberation of the region and Operation SWITCHBACK. Personal notes, congratulation, and preferably funny stories can be sent to MWO McEachern at Troy.McEachern@forces.gc.ca.

Lcol S.M. House, CD



Être née dans une tempête sur une station radar et avoir été élevé comme une gamine dans tous les repaires des ingénieurs m'a rendu réceptif au lavage de cerveau (par exemple, nos lumières de Noël étaient bleues, rouges, bleues, bleues, rouges, bleues), alors j'ai naturellement suivi sur les traces de Poppa Holdfast. Pour être honnête, un reportage sur la performance du RRMC Pipe Band à Disneyland a fait paraître MilCol pas si mauvais. Mes années de formation ont commencé avec un conseil paternel: «N'admettez PAS facilement que nous sommes parent; tu ne devrais pas payer pour mes péchés. Il ne pouvait pas y en avoir beaucoup...

Heureusement, ma carrière a été marquée par le fait de ne pas obtenir ce que je pensais vouloir, à partir de 1995, lorsqu'un recruteur m'a appelé pour me dire: «Vous avez votre premier choix; Ingénieur de combat! Bizarre, je n'ai jamais demandé ça; ce n'était pas prévu mais j'étais parti pour le CMR. En tant qu'ainée du divorce des ingénieurs de 1995, c'est un été en vert au 21^{em} RGC que j'ai rencontré Spr House. Soudain, je me suis retrouvé à Cold Lake, malgré la promesse de Comox, en tant que sous-lieutenant bleu mentant à Mario Gagnon sur «à quel point j'étais excité d'être là!» Il a dénoncé mon mensonge et a juré que ma première affectation en valait la peine. 41 AEF a placé la barre haute et croiser leur chemin apporte toujours des sourires et des histoires. Cependant, mon premier Adjum d'escadron m'a rendu fou pendant au moins six mois. Bill McInnis était plus têtu, alors il a finalement gagné, créant ainsi l'équipe de commandement la plus fiable de mes 29 années! Tout compte fait, je suis arrivé célibataire, j'ai eu de très bonnes mutations «Gucci» comme à Hickam, Tyndall et fait du shopping avec ma mère à Dubaï, j'ai convaincu Rob de quitter Petawawa pour le nord de l'Alberta et je me suis dirigé vers Borden, marié à un pompier avec le bébé n°1 en route.

Borden (j'avais demandé Bagotville... deux peuvent jouer à ce jeu) à amener deux filles, des amies de toujours, et a trouvé ma timonerie. Contrairement à la tradition, dépenser un budget considérablement excessif n'envoie pas quelqu'un en prison. Maintenant, comment maintenir cette tendance? En 2010, notre jeune foyer familial a fait la une des journaux locaux «Un soldat né sur la Côte-Sud prend le commandement», alors que le mandat du 14 CES «Recruter, former, déployer» était pleinement en vigueur. Les soldats me disaient: «Pourquoi aller dans la Force régulière? Je ne déploierai jamais autant!» Il y avait un capitaine dans l'unité qui semblait m'éviter, alors je l'ai coincé pendant le dîner du dimanche, le message de Kaboul en main; maman n'était pas contente, papa l'était! Je chante toujours les louanges de 14 à l'OTAN!

En 2013, j'étais incertain concernant le RAWC et je cherchais à raccourcir mon séjour. Qu'ai-je fait de mal maintenant? Les conseils avisés du CME de l'époque «Présentez-vous, travaillez dur, ajoutez de la valeur» m'ont ouvert les yeux sur une grande opportunité qui a considérablement élargi mes horizons, merci Madame! J'ai écrit de la doctrine pendant huit mois, puis j'ai fait des trucs sympas en tant que SSO jusqu'en mars 2015, date à laquelle j'ai obtenu un emploi que j'avais effectivement demandé... 8 WCEO (+1er OC Gp Ops Imm FC (Det Trenton)). Cependant, les capitaux se sont taris et toutes les conventions collectives ont expiré simultanément. À travers l'adversité, comme on dit. Ma grande patronne, Cathy Blue, et moi avons aimé travailler avec un

groupe de milléniaux. Dites ce que vous voulez, mais cette cohorte est ouverte d'esprit et dévouée. L'avenir est prometteur!

PCEMI a rempli mes nuits, tout comme ma maîtrise en études de défense, lors de mon prochain emploi «préférences de publication non incluses» en tant que Gp Ops IMM FC J3. Ma frénésie de grands patrons et de 2IC fiables a duré. Les avantages de ce travail comprenaient un civil grincheux nommé Moreau et la relation professionnelle féminine la plus marquante de ma carrière. Maintenant, ils sont de bons amis. Tous se réunissent pour atteindre un objectif extrêmement important: créer une tendance qui explose en termes de budget! Des rencontres tendues s'ensuivent mais je n'ai jamais été aussi fier de faire partie d'une équipe! Pensant que rien ne pouvait surpasser, j'ai posé mes yeux sur la rue civile... et je m'en serais bien tiré aussi sans ces grands dirigeants. Trois ingénieurs de l'armée française dynamiques ont tout changé. Le lavage de cerveau avait porté ses fruits. J'ai pu soutenir la branche, son histoire, son avenir et, avec une superbe équipe « Team Awesome », j'ai organisé un NSJEC de quatre jours pendant la pandémie pré-omicron avec 21 nations réunies à Québec. Point culminant de ma carrière!

Heureusement, j'ai terminé ma carrière avec une mutation outre-mer! Alors que cela à commencer avec de jeunes adolescents réticents, ils ont rapidement annoncé que terminer leurs études en Europe les rendrait heureux. Créer des souvenirs avec eux avant qu'ils ne partent créer les leurs est ce qui me rend heureuse. Et donc, je pars pour l'OTAN AIRCOM. (L'aide-mémoire AE de 1996 s'est soudainement révélé utile!) DcamC sera remplacé par une veste rose, une broche E2R et des talons hauts. 1995-Sarah était timide, la tête baissée, se sentant mal équipée pour les défis physiques qui l'attendaient. Merci aux équipes et aux dirigeants incroyables qui ont façonné cette version plus joyeuse et plus légère! La boucle est bouclée, avec beaucoup plus de lignes de rire et marié au meilleur coéquipier de tous! Olivia, Lauren et surtout Robbie: Merci pour votre amour. Vous ne saurez jamais à quel point j'apprécie votre soutien, vos sacrifices pour la famille et votre confiance en moi... CHIMO!

Une cérémonie de DDD aura lieu le 3 novembre 2024 à Knokke-Heist, en Belgique, au «The Nineteen» de l'hôtel Prins Boudewijn vers 20h00, une fois que tout sera nettoyé après la 50^e Marche de libération canadienne, qui marquera le 80^e anniversaire de la libération de la région et de l'opération SWITCHBACK. Des notes personnelles, des félicitations et, de préférence, des histoires amusantes peuvent être envoyées à l'Adjum McEachern à Troy.McEachern@forces.gc.ca.